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Krefeld 
 

Franz-Josef von der Hocht:  
„Schallschutz für Oppum ist großes 
Thema“ 
 

Drei Fragen an Franz-Josef von der Hocht, Chef des  

Bürgervereins, zu Oppum. 
 

 

Was zeichnet den typischen Oppumer aus? 

 

Franz-Josef von der Hocht: Die Heimatverbundenheit. Jeder 

Oppumer ist in irgendeinem Verein: im Schützenverein, Kirchenchor, 

bei den Musikfreunden, bei den Karnevalisten oder im Tennisclub. 

 

Was sind derzeit die wichtigsten Themen für Oppum? 

 

von der Hocht: Oppums neue Mitte rund um den Bahnhof und der 

Schallschutz für den geplanten sechsspurigen Ausbau der Autobahn. 

Ansonsten sind die Menschen mit Oppum sehr zufrieden. 

 

Was ist Ihr Geheimtipp? 

 

von der Hocht: Das Oppumer Kleinkunstfestival, das bereits zum 

achten Mal im Garten des Pfarrhauses stattgefunden hat, die 

Geismühle und die Pax-Christi-Kirche mit ihrer sakralen Kunst. yb 
 


